

Introduction à la biographie et à la famille de l'Imam Moussa Kazim (AS)

<"xml encoding="UTF-8?>

(Introduction à la biographie et à la famille de l'Imam Moussa Kazim (AS)

L'Imam Moussa al-Kazim (as) est le septième Imam des chiites, surnommé Kazim et Bab al-Hawaj, qui est devenu l'Imamat après le martyre de son père, l'Imam Ja'far al-Sadiq (as). Il est le père de l'Imam Reza (AS), qui est très sacré pour nous, Iraniens, mais l'Imam Musa Kazim a eu d'autres enfants en plus de l'Imam Reza dont vous n'avez peut-être pas entendu les noms.

Dans cette section de la religion Namnak, nous avons mentionné le nombre d'enfants et .(d'épouses de l'Imam Moussa al-Kazim (as

Naissance et le nom de sa mère

Dans certaines sources, la naissance de l'Imam Moussa al-Kazim (as) a été déclarée comme le 7ème mois de Safar. (Tabarsi, A'lam al-Wara, vol. 2, p. 6) Cependant, dans d'autres, le mois de Dhu al-Hijjah (sans préciser son jour) a été mentionné comme le mois de la naissance de (l'Imam. (Preuve de l'Imamat, p. 303

Il existe également différents hadiths sur l'année de sa naissance. Certains ont dit que l'année de naissance de l'Imam Moussa Kazim (AS) est l'an 127 de l'Hégire (Dala'il al-Imama, p. 303) et d'autres ont dit que l'année de sa naissance est l'an 128 de l'Hégire. (Al-Irshad, Shaykh al-Mufid, vol. 2, p. 215

Sa mère est Hazrat Hamida Khatun (paix et bénédictions d'Allah soient sur elle), connue sous (le nom de Hamida Barbariyya ou Hamida Musafat (pure). (Tabarsi, vol. 2, p. 6

(Surnoms et titres de l'Imam Musa al-Kazim (as

.Sa kunya (surnom) est Abu al-Hasan I, Abu Ibrahim et Abu Ali

(Introduction à la biographie et à la famille de l'Imam Musa Kazim (AS

L'Imam Moussa al-Kazim (as) est le septième Imam des chiites, surnommé Kazim et Bab al-Hawaj, qui est devenu l'Imamat après le martyre de son père, l'Imam Ja'far al-Sadiq (as). Il est le père de l'Imam Reza (AS), qui est très sacré pour nous, Iraniens, mais l'Imam Musa Kazim a eu d'autres enfants en plus de l'Imam Reza dont vous n'avez peut-être pas entendu les noms.

Dans cette section de la religion Namnak, nous avons mentionné le nombre d'enfants et
. (d'épouses de l'Imam Moussa al-Kazim (as

Naissance et nom de la mère

Dans certaines sources, la naissance de l'Imam Moussa al-Kazim (as) a été déclarée comme le 7ème mois de Safar. (Tabarsi, A'lam al-Wara, vol. 2, p. 6) Cependant, dans d'autres, le mois de Dhu al-Hijjah (sans préciser son jour) a été mentionné comme le mois de la naissance de l'Imam. (Preuve de l'Imamat, p. 303

Il existe également différents hadiths sur l'année de sa naissance. Certains ont dit que l'année de naissance de l'Imam Moussa Kazim (AS) est l'an 127 de l'Hégire (Dala'il al-Imama, p. 303) et d'autres ont dit que l'année de sa naissance est l'an 128 de l'Hégire. (Al-Irshad, Shaykh al-Mufid, vol. 2, p. 215

Sa mère est Hazrat Hamida Khatun (paix et bénédictions d'Allah soient sur elle), connue sous (le nom de Hamida Barbariyya ou Hamida Musafat (pure). (Tabarsi, vol. 2, p. 6

(Surnoms et titres de l'Imam Musa al-Kazim (as

.Sa kunya (surnom) est Abu al-Hasan I, Abu Ibrahim et Abu Ali

(Enfants de l'imam Moussa al-Kazim (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui

.Il y a des différences dans le nombre d'enfants de l'imam Musa Kadhim

Dans son livre al-Irshad, al-Shaykh al-Mufid mentionne le nombre d'enfants de l'Imam al-Kadhim (a) comme étant de 37. (Cheikh al-Mufid, al-Irshad, vol. 2, p. 244

Sibt ibn al-Jawzi, un érudit sunnite, dans son Tazkirat al-Khawas, a estimé le nombre de ses (enfants à 40 (20 fils et 20 filles). (Sibt bin Jawzi, Tadhkirat al-Khawas, 1418 A.H., p. 314

Le nombre d'enfants de l'Imam Moussa al-Kazim (as) selon « Ibn Shahr Ashub » est de trente .et selon l'auteur du livre « Al-Major » est de 60, dont 23 garçons et 37 filles

Dans le livre « Kashf al-Ghumma fi Ma'rifat al-A'imah », il est mentionné que l'Imam avait 38 .enfants, dont 18 filles et 20 garçons

Dans le livre « Yanabi' al-Mawda », il est mentionné que l'Imam (a) avait trente-sept fils en plus .des enfants, et le nombre d'enfants de l'Imam (a) est de 59

.Ibn al-Jawzi mentionne dans son livre Tazkira que le Prophète (s) avait 20 fils et 20 filles

Mulla Husayn Kashfi dans son livre « Rawdat al-Shuhada » mentionne que l'Imam al-Kazim (as) avait 60 enfants, dont 37 filles et 23 garçons, mais il n'a pas mentionné leurs noms, sauf .ceux qui avaient des origines

L'auteur du livre « Zainat al-Majalis » cite Hamdullah al-Mustawfi disant que l'Imam avait 37 .fils et 8 filles

Ahmad ibn Musa ibn Ja'far, connu sous le nom de Shah Cheragh .3

Ishaq ibn Musa ibn Ja'far .4

(Husayn ibn Musa ibn Ja'far (as .5

(Hamza ibn Musa al-Kazim (as .6

Zayd, le fils de l'Imam Kazim (as), connu sous le nom de Zayd al-Nar .7

Abd Allah ibn Musa ibn Ja'far, connu sous le nom de 'Abd Allah al-'Awklani' .8

Qasim ibn Musa ibn Ja'far .9

Muhammad ibn Musa ibn Ja'far, Sayyid Mir Muhammad Abid .10

Isma'il ibn Musa ibn Ja'far .11

Haroun ibn Moussa ibn Ja'far .12

Abbas ibn Musa ibn Ja'far .13

Ja'far ibn Musa ibn Ja'far .14

Ubaidullah ibn Musa ibn Ja'far .15

Hasan ibn Musa ibn Ja'far .16

Fadl ibn Musa ibn Ja'far .17

.(Sulayman bin Musa bin Ja'far (Sheikh Mufid, Al-Irshad, 1413 A.H., vol. 2, p. 244 .18

Si nous ajoutons les noms des enfants de l'Imam al-Kazim (a) avec la narration d'autres paroles, les noms suivants peuvent être ajoutés à partir des enfants mâles de l'Imam al-Kazim : (a), qui sont les suivants

Dans le livre extrait, la date mentionnée mentionne que l'Imam avait 51 fils et 28 filles, ce qui est très improbable car dans aucun livre le nombre de ses descendants n'a été mentionné comme étant de 79, à moins qu'il n'ait ajouté les enfants de l'Imam ou qu'il ne soit devenu par inadvertance un scribe dans la plume

(Les nobles noms des enfants de l'imam Musa al-Kazim (as

: Al-Shaykh al-Mufid a mentionné le nombre de ses fils à 18

: (Nombre d'enfants de l'Imam Moussa al-Kazim (as

Ali ibn Musa, connu sous le nom d'Imam Reza (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui), le .1
huitième imam des chiites

Ibrahim ibn Musa ibn Ja'far, surnommé Ibrahim al-Jazaz .2

: Selon d'autres historiens, les autres filles du Prophète (s) sont

Umm Farwa, Asma, Fatima Wasati, Fatima Akhri, Umm Kulthum Sughra, Zainab Sughra,
Zainab Kubra, Umm Abdullah, Umm al-Qasim, Asma Sughra, Mahmuda, Imama, Umm
.Kulthum, Umm Dahiya, Halima, Sarah, Ramlia, Umm Asma, Kuliayah, Amina al-Wasati

? Combien de filles l'Imam Musa Kazim a-t-il nommé Fatima

L'Imam Musa al-Kazim (as) aimait beaucoup sa grand-mère, Hazrat Siddiqa al-Tahira Fatima Zahra (as), et pour cette raison, ils ont nommé leurs filles d'après cette dame. Selon le récit du grand érudit du hadith Allama Majlisi dans Bihar al-anwar sur les noms des filles de Musa ibn

: Ja'far (as), le Prophète (psl) avait quatre filles signifiant Fatima, qui sont les suivantes

.Fatima al-Kubra, surnommée Hazrat Masoumeh (as), qui est enterrée à Qom .1

Fateme Soghra, surnommée « Bibi Haybat », qui est enterrée à l'entrée de la ville de Bakou, .2
.en Azerbaïdjan soviétique

.Fatima Wasati, surnommée « Siti Fatima », qui est enterrée à Ispahan .3

.Fatima Akhri, conseillère de (la sœur de l'Imam) qui est enterrée à Rasht .4

(Deux enfants nommés Ibrahim Imam Musa Kazim (AS

L'Imam Moussa al-Kazim (as) avait deux fils nommés Ibrahim, et le défunt Cheikh Abbas Qummi a rapporté dans son livre (Muntaha al-Amal) que Moussa ibn Ja'far (as) avait deux fils : nommés Ibrahim

Un nommé Ibrahim al-Akbar, qui a quitté le Yémen à l'époque d'Abu al-Saraya et qui est resté invaincu, et après sa mort, il a été enterré dans le cimetière de Quraysh à Bagdad

L'autre fils de l'Imam Musa al-Kazim (as), qui s'appelait Ibrahim al-Asghar, et Sayyid Murtaza et Sayyid Razi sont également des descendants du même Ibrahim, et le sanctuaire sacré de cet Imamzadeh Wajib al-Azim à Kashmar est visité par les amis de l'Ahl al-Bayt (as), qui est connu sous le nom d'Ibrahim al-Murtada

(Détails, date et manière du martyre de l'Imam Kazim (AS

L'Imam al-Kazim (a) a été martyrisé à Bagdad le vendredi 25 Rajab 183 AH. Cependant, al-Shaykh al-Mufid considère le jour du martyre de l'Imam comme le 24 Rajab. (Mufid, Al-Irshad, (vol. 2, p. 215

L'Imam al-Kazim (as) a passé les derniers jours de sa vie dans la prison de Sandi ibn Shahak et a été empoisonné par Haroun al-Rashid et a été martyrisé trois jours plus tard. (Mufid, Al-Irshad, vol. 2, p. 242

Après le martyre de Musa b. Ja'far (a), afin de montrer le martyre de l'Imam à une mort naturelle, Sandi b. Shahak a montré le corps de l'Imam à un certain nombre de juristes et d'érudits éminents à Bagdad pour voir qu'il n'y avait pas de blessures dans le corps de l'Imam, et par son ordre, le corps de l'Imam a été placé sur le pont de Bagdad afin que tout le monde (puisse voir que l'Imam était mort de mort naturelle. (Mufid, Al-Irshad, vol. 2, pp. 242-243

Bien qu'il existe de nombreux hadiths sur le martyre de l'Imam, la plupart des historiens pensent que l'Imam a été empoisonné par Yahya ibn Khalid et Sandi ibn Shahak. (Al-Qurashi, (Hayat al-Imam Musa bin Ja'far, vol. 2, pp. 508-510

Le corps de Musa b. Ja'far (a) a été enterré dans la tombe familiale de Mansur al-Dawaniqi, qui était connue sous le nom de tombe de Quraysh, parce que les Abbassides craignaient que

le lieu de sépulture de l'Imam (a) ne devienne un lieu de rassemblement pour les chiites. La tombe de l'imam Kazim (as) dans le quartier de Kadhimiya à Bagdad est connue sous le nom .de sanctuaire de Kadhimiya et est un sanctuaire pour les musulmans